

Sommerkonzert der Albert-Einstein-Schule

am Dienstag, den 23. Juni um 19:30
im Bürgerhaus Schwalbach

Auch in diesem Jahr lädt die Albert-Einstein-Schule wieder zum traditionellen Sommerkonzert ein, bei dem die musikalische Vielfalt der Orchester- und Instrumentalarbeit an der Schule präsentiert wird.

Die etwa 150 beteiligten Schüler/innen aus allen Jahrgangsstufen haben ein abwechslungsreiches und spannendes Programm vorbereitet, das von klassischer Musik bis zur Popmusik reicht. Nicht nur die drei Schulorchester, sondern auch die Erweiterte Musikklasse der Stufe 5 zeigen, wie vielseitig und auf welchem hohem Niveau an der Albert-Einstein-Schule musiziert wird.

Als Solisten werden Ha-Eun Ma (St.9) mit dem 1. Satz des Klavierkonzerts in D-Dur von Joseph Haydn und die Geigerin Hannah Geißler (Q4) mit der sinfonischen Dichtung „Danse Macabre“ von Camille Saint-Saens auftreten, begleitet vom Großen Orchester.

Zudem wird die bekannte und beliebte „Kleine Nachtmusik“ von Wolfgang Amadeus Mozart sowie der sinfonische Zyklus „Peter und der Wolf“ von Sergej Prokofieff zu hören sein und viele weitere anregende Beiträge aus unterschiedlichsten Genres und Zeiten.

Diesen unterhaltsamen musikalischen Abend sollte sich also niemand entgehen lassen.

Der Eintritt ist frei!